

Les Explorateurs Intrépides et la Jungle Interdite

Histoire d'aventure • 7/8 ans



Chapitre 1 : Une mystérieuse carte

Il était une fois, dans un petit village paisible, une petite fille nommée Léa. Elle avait 8 ans et était connue pour sa curiosité sans limite. Léa passait son temps à explorer les environs, à la recherche d'aventures. Un jour, alors qu'elle se promenait dans la forêt près de chez elle, elle découvrit par hasard une vieille boîte en bois cachée parmi les feuilles mortes. Curieuse, elle l'ouvrit et y trouva une mystérieuse carte.

La carte était ornée de symboles énigmatiques et indiquait un endroit lointain et exotique appelé « **La Jungle Interdite** ». Intriguée, Léa décida qu'elle devait lever le voile sur cet endroit mystérieux. Elle montra la carte à ses amis, Emma et Lucas, qui partagèrent son excitation. Ensemble, ils formèrent les « **Explorateurs Intrépides** » et se préparèrent pour leur plus grande aventure.

Chapitre 2 : À la recherche de la Jungle Interdite

Les Explorateurs Intrépides se mirent en route pour trouver la Jungle Interdite. Armés de leur courage et de leur curiosité, ils traversèrent des montagnes escarpées, des rivières tumultueuses et des forêts denses. Les enfants étaient déterminés à surmonter tous les obstacles qui se dressaient sur leur chemin.

Finalement, après des jours d'exploration, les Explorateurs Intrépides atteignirent l'entrée de la Jungle Interdite. Ils furent immédiatement frappés par la beauté sauvage de cet endroit. Les arbres étaient gigantesques, les fleurs étaient éclatantes de couleurs et les chants d'oiseaux remplaçaient le bruit de la civilisation. Ils savaient qu'ils étaient arrivés au bon endroit.

Chapitre 3 : Le Gardien Maléfique

Alors que les Explorateurs Intrépides pénétraient plus profondément dans la jungle, ils découvrirent que leur objectif était de vaincre un ennemi maléfique connu sous le nom de « **Le Gardien** ». Personne ne savait vraiment qui était Le Gardien, mais les histoires racontaient qu'il était doté de pouvoirs magiques et qu'il gardait jalousement un trésor légendaire.

Déterminés à prouver leur valeur, les enfants se préparèrent pour affronter Le Gardien. Ils élaborèrent un plan en utilisant leur intelligence et leur esprit d'équipe. Ils savaient qu'ils devraient faire preuve de courage et de résilience pour surmonter les épreuves qui les attendaient.

Chapitre 4 : Les épreuves de la Jungle

Alors que les Explorateurs Intrépides progressaient dans la jungle, ils furent confrontés à de nombreux défis. Ils devaient traverser des marais glissants, grimper à des arbres très hauts et éviter les pièges laissés par Le Gardien. Chaque épreuve mettait leur courage et leur intelligence à l'épreuve, mais ils ne se découragèrent jamais.

Un jour, alors qu'ils étaient en train de traverser une rivière tumultueuse, une catastrophe naturelle s'abattit sur eux. Un violent orage se déclencha, provoquant d'énormes vagues et des éclairs zébrant le ciel. Les Explorateurs Intrépides étaient en danger, mais ils ne perdaient pas espoir. Ils se serrèrent la main, formant une chaîne humaine solide, et se frayèrent un chemin à travers les eaux déchaînées.

Chapitre 5 : La victoire des Explorateurs Intrépides

Après avoir surmonté toutes les épreuves de la jungle et déjoué les pièges du Gardien, les Explorateurs Intrépides atteignirent enfin le repaire de leur ennemi. Ils firent face à Le Gardien, un être imposant avec des yeux brillants et des mains puissantes. Mais les enfants ne tremblèrent pas devant sa présence menaçante.

Avec courage et intelligence, ils utilisèrent les indices de la carte pour résoudre une énigme qui ouvrirait l'accès au trésor légendaire. Le Gardien, impressionné par leur perspicacité et leur bravoure, se rendit compte qu'ils étaient dignes de recevoir le trésor et de devenir les véritables gardiens de la jungle.

Fiers de leur victoire, les Explorateurs Intrépides rentrèrent chez eux, portant avec eux les souvenirs inoubliables de leur aventure dans la Jungle Interdite. Ils savaient que leur amitié et leur détermination les avaient aidés à surmonter tous les obstacles sur leur chemin. Et à partir de ce jour, les enfants continuèrent d'explorer le monde, prêts à affronter de nouvelles aventures.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel âge avait Léa ?

- 6 ans
- 8 ans
- 10 ans
- 12 ans

2) Quel était le nom du trésor légendaire ?

- Le Trésor des Explorateurs
- Le Trésor de la Jungle
- Le Trésor Interdit
- Le Trésor du Gardien

3) Quel était le nom du groupe formé par Léa, Emma et Lucas ?

- Les Explorateurs Courageux
- Les Aventuriers Audacieux
- Les Intrépides Explorateurs
- Les Explorateurs Intrépides

4) Quel était le rôle du Gardien dans la Jungle Interdite ?

- Protéger les animaux
- Garder le trésor légendaire
- Guider les explorateurs
- Détruire la jungle

5) Qu'est-ce qui a aidé les explorateurs à traverser la rivière tumultueuse ?

- Leur courage
- Un pont
- Un bateau
- Un radeau

Bonnes réponses :

1) 8 ans 2) Le Trésor du Gardien 3) Les Explorateurs Intrépides 4) Garder le trésor légendaire 5) Leur courage

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Exotique: Qui vient d'un pays lointain et différent

énigmatiques: Difficiles à comprendre

Endroit lointain: Un lieu très éloigné

Intriguée: Beaucoup intéressée et curieuse

Déterminés: Très motivés et décidés

Résilience: Capacité à rebondir après une difficulté

Prépare: Se prépare et se met en condition pour faire quelque chose

Catastrophe naturelle: Un événement très grave causé par la nature

Déjoué: Empêché quelqu'un de réaliser son plan

Perspicacité: Capacité à comprendre rapidement les choses